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Jahresbericht der Badminton-Sektion für das Jahr 2016 

Leider konnte auch für die Saison 15/16 keine Interclubmannschaft gestellt werden. Wir 
haben nicht genügend Damen, die bereit sind, sich die 12 bis 14 Daten frei zu halten oder 
kurzfristig einzuspringen. 
Eine Möglichkeit die unerfahrenen Spieler langsam in den Wettkampf einzuführen sind 
Plausch-Turniere. Für diese Turniere bedarf es keiner Lizenz des Badmintonverbandes und 
werden in der Regel im Gruppen- oder Schoch-Modus gespielt. Somit sind jedem Spieler 
eine garantierte Anzahl Spiele garantiert. Zusätzlich werden diese Turniere oft mit einem 
gemeinsamen Nachtessen abgeschlossen. Weniger erfreulich ist die Tatsache, dass diese 
Turniere meistens an einem Freitagabend stattfinden und bis tief in die Nacht dauern. Diese 
Veranstaltungen finden nicht immer in der Region statt. 
Im Herbst wurde im Novartis Newsletter ein kleiner Bericht über die Badminton-Sektion 
publiziert. Kaum war der Artikel online, trafen schon die ersten Anfragen ein. In den 
folgenden 4-5 Wochen trafen ca. 70 bis 80 Anfragen bei mir ein. Alle waren sehr interessiert 
und wollten nähere Informationen. Leider hörte ich von der grossen Mehrheit anschliessend 
nichts mehr. Von den 12-15 Personen, die sich für ein Probetraining angemeldet hatten sind 
schlussendlich 7 in der Halle aufgetaucht. Bis Ende Jahr wurden 2 neue Beitrittserklärungen 
bestätigt. Für den grossen Aufwand sind 2 Neumitglieder eine sehr bescheidene Ausbeute. 
Ich hatte mich schon mehr erhofft aber vielleicht war ich nur zu optimistisch. 
Der Sektions-Vorstand setzt sich weiterhin zusammen aus dem Sektionsleiter, der 
Kassiererin Barbara Stalder und der Aktuarin Ursi Scherer-Kestenholz. 
Auch in diesem Jahr mussten Mitglieder ausgeschlossen werden, die ihren Jahresbeitrag 
nicht beglichen hatten. Dabei handelte es sich um Personen, die irgendwann mal eine 
Beitrittserklärung ausgefüllt hatten, aber nie in der Halle waren oder um Personen die aus 
der Region weggezogen sind. 
 
Der Sektionsleiter 
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